

# 伊形っ子



令和6年度学校だより6月号  
6月17日発行  
延岡市立伊形小学校 No5  
文責：校長 甲斐憲一

## 楽しかった宿泊学習！

6月6日(木)、7日(金)の2日間、5年生はむかばき少年自然の家で宿泊体験学習を行いました。6日の朝に、たくさんの見送りのもと学校を出発し、自然の家に到着、はじめの集いを行った後には、メインイベントである行縢登山でした。行縢神社前では笑顔いっぱいでしたが、滝近くの登山道では少しずつ会話もなくなっていました感じでした。9合目で山弁をとり、無事頂上に立つことができ、感動も大きかったようです。雨も降り出し、ちょっと下山が遅くなったようですが、全員よく頑張りました。

翌日は朝食を食べ、9時くらいから飯盒炊爨でした。みんなで協力し、手際よく進めていましたが、飯盒の中に水が入ってなくて、炊いている班もあり、驚いてしまいましたが、水を追加してなんとかおいしいカレーライスが食べられたようでした。このような失敗が体験学習では大切です。どうしたらうまく火がつくのかな？どうやってお米を炊くのかな？など、いろいろな疑問や課題意識を持ち、問題を解決していく力こそ、これからの中を生きていくためにとても必要なことです。2日間の経験を通じて、子どもたちの表情も変わったように感じます。とても充実した2日間だったようです。

## よく頑張った芋苗植え！

6月13日(木)の2校時目から2年生がサツマイモの苗植えを行いました。今年はできるだけ子どもたちにが主体的に活動に参加してほしいということで、できるだけ協力者は見守るという流れで活動を進めました。よって、子どもたちは自分たちで畝をスコップで作り、マルチをはって、苗を植えました。苗植えはしたことがあると思いますが、畝作りやマルチはりをしたことはほとんどいないと思います。でも、子どもたちは協力者の話をよく聞き、一緒に活動し、りっぱなサツマイモ農園をつくることができました。

植えるだけでなく、これからサツマイモの生長を観察したり、雑草が生えれば、草抜きをしたりして、管理も頑張ってほしいと思います。11月の焼き芋作りも楽しみですね。しっかりみんなで育てていきましょう。

※5月号突然クイズ解答

○ タベルナ でした。



【 いざ！行縢山へ 】



【 2日目の飯盒炊爨 】



【 一列に並んで畝作り 】



【 苗植え 】